

# URBANESIA

## Peringatan HUT Ke-77 TNI, Nasril In Dt.Malintang Sutan Apresiasi Kiprah Nyata Kodim 0309/Solok Untuk Masyarakat

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.URBANESIA.ID](http://KOTASOLOK.URBANESIA.ID)

Oct 6, 2022 - 23:59



SOLOK KOTA - Sebagai wujud dari rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga mengantarkan TNI dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara dalam kurun waktu 77 tahun ini, Kodim 0309/Solok menggelar syukuran di Aula Makodim setempat, Kamis, 6 Oktober

2022.

Dalam acara yang dihadiri oleh perwakilan Kepala Daerah 3 wilayah binaan Kodim 0309/Solok, yakni Kota Solok, Kabupaten Solok, dan Kabupaten Solok Selatan, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma,SH, serta Forkopimda Kota Solok diantaranya Wakapolres Solok Kopol Irwan Zaini,SH, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, Ketua Pengadilan Negeri Kota Solok, Ketua LKAAM Kota Solok, Ketua Bundo Kandung serta undangan dan tokoh masyarakat lainnya.

Dalam sambutannya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, menyebutkan bahwa, sesuai tema HUT TNI Ke 77 Tahun 2022 yaitu 'TNI Adalah Kita', mengandung pengertian yang sangat luas dan dalam yang artinya adalah TNI dari rakyat, oleh rakyat dan untuk rakyat.

Dalam penjabarannya, Kodim 0309/Solok sesuai dengan perintah Komando Atas telah melaksanakan berbagai kegiatan yang hakekatnya untuk memperkuat kemandirian TNI dan rakyat, untuk bersama-sama bangkit dan kuat, demi mewujudkan ketahanan wilayah dari segala sektor.

Untuk menyukseskan pelaksanaannya, Kodim 0309/Solok menggerakkan dan memberdayakan Babinsa (Bintara pembina desa) sebagai ujung tombak yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

Sebagai apresiasi terhadap Babinsa yang dinilai berprestasi serta prajurit terbaik dalam menyuksesnya program dan kegiatan tersebut, dalam rangkaian pelaksanaan perayaan sekaligus syukuran hari jadi TNI tahun ini, Dandim 0309 Solok pun menyerahkan sejumlah piagam penghargaan.

Adapun sejumlah piagam penghargaan itu diberikan kepada Babinsa Koramil 12/Sangir Peltu Muhammad Ali dan Babinsa Koramil 01/Kota Solok Sertu Joni Putra, atas dedikasinya dalam menyukseskan program di kewilayahan, terutama dalam hal implementasi P3MP yang menjadi atensi pimpinan, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Purmanto. Kemudian Babinsa Koramil 06/X Koto Singkarak Serka Asmirwan DM yang dinilai telah berhasil melaksanakan Food Estate berupa penanaman Jagung seluas 10 hektar dengan melibatkan masyarakat setempat.

Selanjutnya Babinsa Koramil 01/Kubung Serda Yasnedi Indra yang juga dinobatkan sebagai Babinsa Berhasil, berkat keberhasilannya dalam ikut berperan serta menggagalkan pengiriman 5 paket narkoba jenis ganja melalui oto bus beberapa waktu lalu, hingga kasus tersebut bisa terungkap secara terang benderang. Serta penghargaan sebagai prajurit terbaik yangg dianugerahkan kepada Sertu Syafrizal yang merupakan Komandan Regu Provost Kodim 0309/Solok atas loyalitasnya terhadap pimpinan dan satuan serta pantang menyerah dalam menuntaskan tugas-tugas yang diembankan padanya.

Letkol Arm Hendrik Setiawan berharap agar apresiasi yang diberikan ini menjadi cemati bagi seluruh prajurit di Kodim 0309/Solok ini untuk lebih memaksimalkan kinerja demi memberikan pengabdian terbaik pada masyarakat luas, khususnya di wilayah binaan masing-masing.

Selain itu, Dandim 0309/Solok juga menyerahkan piagam penghargaan kepada prajurit yang memasuki masa purnabakti sebagai bentuk ungkapan terima kasih keluarga besar TNI khususnya Kodim 0309/Solok atas pengabdian dan dedikasi yang telah diberikan selama bertugas dalam membawa kebaikan dan kemajuan bagi lembaga maupun masyarakat luas.

Secara terpisah, salah seorang anggota DPRD Kota Solok dari Fraksi Golkar, Nasril In,SH, Dt.Malintang Sutan menyampaikan apresiasi atas kiprah nyata TNI khususnya Kodim 0309/Solok itu, dalam perannya yang tak hanya sebatas menjaga kedaulatan dan keamanan negeri ini dari ancaman musuh namun lebih dari itu, membantu masyarakat dalam peningkatan perekonomian serta kesejahteraan,

“Apresiasi yang setinggi-tingginya tentu pantas kita berikan atas kegiatan-kegiatan serta program positif yang digagas dan dilaksanakan oleh jajaran Anggota Kodim 0309/Solok itu. Semoga program tersebut terus berlanjut dan terlaksana sesuai dengan tujuan dan cita-cita mulia dalam membantu membangkitkan kesejahteraan masyarakat Solok Raya, khususnya Kota Solok,” sebut Nasril.

Terhadap Babinsa yang telah ikut berperan dalam penggalan pengiriman narkoba beberapa waktu lalu, hingga kasus itu bisa terungkap dengan terang, Nasril In Dt.Malintang Sutan juga menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya.

Politisi Partai berlambang pohon beringin itu berharap kedepannya tak hanya aparat, melainkan seluruh elemen masyarakat lebih peduli dan turut andil dalam upaya pemberantasan narkoba yang benar-benar terasa sangat meresahkan dan mengancam generasi muda di masa depan.

“atas nama lembaga DPRD dan masyarakat Kota Solok, saya menyampaikan apresiasi dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar Kodim 0309/Solok di bawah Komando Bapak Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan yang telah nyata memberikan manfaat dalam kiprahnya di tengah-tengah masyarakat,” ungkap Dt.Malintang Sutan.

Tak lupa Nasril In Dt.Malintang Sutan atas nama masyarakat dan lembaga DPRD Kota Solok, menyampaikan ucapan selamat hari ulang tahun ke-77 kepada TNI. Dia berharap kemanunggalan TNI dan Rakyat semakin kuat dalam segala bidang. (Amel)